



LA AESAP, ¿UNA REALIDAD?



Los salubristas celebran la tramitación del Proyecto de Ley para la creación de la Agencia Estatal de Salud Pública, pero piden un compromiso real con la investigación y la formación, coordinación con las administraciones sanitarias y garantizar su independencia política para que la AESAP sea el centro real de la salud pública en España.

NOTICIAS SESPAS

ENMIENDAS A LA LEY DE LA AESAP <<<

SESPAS ha hecho llegar al Ministerio de Sanidad y a los grupos parlamentarios un documento con una veintena de aportaciones para asegurar que la Agencia Estatal de Salud Pública (AESAP) se desarrolle con plenas garantías. El nuevo texto del proyecto de ley tiene que recoger un compromiso más claro con la independencia política y la formación e investigación. >> [Leer más](#)



CUANDO LOS 'KOLDOS' NO NOS DEJAN VER EL BOSQUE

Eduardo Satué escribe una tribuna para El Mundo y Diario Médico sobre la trama de corrupción de mascarillas, denominada 'Koldo'. En este artículo reflexiona sobre cómo la Agencia Estatal de Salud Pública podría haber evitado o limitado las prácticas corruptas durante la pandemia. "Es pertinente preguntarse cómo pudo suceder que una trama, o varias, pudieran aprovecharse del sistema de esta manera tan prolífica", afirma. >> [Leer más](#)

SEGUIMIENTO LEGISLATIVO DE LA AESAP <<<

Desde SESPAS se está elaborando una crónica parlamentaria semanal, en la que se reflexiona sobre los avances ocurridos con respecto al Proyecto del Ley de la AESAP en los últimos días. Los autores de estos textos son Fernando G. Benavides y Daniel G. Abiétar, ambos de la Junta SESPAS. >> [Leer más](#)



ACCESO A LOS PUESTOS DE SALUD PÚBLICA EN LAS ADMINISTRACIONES

SESPAS pide una revisión profunda de los modelos de ingreso profesional en el ámbito de la salud pública y solicita que la formación especializada y de posgrado sea un elemento esencial para acceder a los puestos de salud pública en las administraciones >> [Leer más](#)

NOTICIAS SESPAS

SESPAS SE UNE AL LLAMAMIENTO URGENTE DE LA EUPHA AL ALTO EL FUEGO EN GAZA

Varios informes indican que las autoridades israelíes que operan en Gaza no están aplicando la doctrina de la proporcionalidad e imponen castigos colectivos en violación del derecho internacional. A la vista de estas pruebas, a la EUPHA le preocupa gravemente que no se esté respetando el derecho a la salud de toda la población de Gaza, especialmente de las mujeres y los niños.

. >> [Leer más](#)



EL IMPACTO DEVASTADOR DE LA GUERRA

Eduardo Satué, presidente de SESPAS, recuerda a través de un vídeo que el impacto de una guerra es mucho mayor que el que se produce de manera directa por las armas. se calcula que al menos mueren el triple de niños menores de 5 años por efecto de falta de acceso al agua potable en conflicto que directamente por las armas.. >> [Leer más](#)

DÍA DE LA NIÑA Y LA MUJER Y LA CIENCIA

Con motivo del Día Internacional de la Niña y la Mujer en la Ciencia, que se celebró el pasado 11 de febrero, desde SESPAS quisimos reconocer la labor histórica de las mujeres en el ámbito de la salud pública. En SESPAS abogamos por una investigación en ciencia inclusiva, con perspectiva de género y con igualdad real de oportunidades para las mujeres.. >> [Leer más](#)



ESTUDIO SOBRE LA EUTANASIA EN GACETA SANITARIA

El estrés burocrático y la sobrecarga de trabajo, entre los principales motivos de malestar de los y las profesionales en la aplicación de la ley de eutanasia en España. Un estudio, llevado a cabo en Cataluña y publicado en Gaceta Sanitaria, la revista científica de la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS), analiza por primera vez la perspectiva de los y las profesionales en la aplicación de la Ley Orgánica de Regulación de la Eutanasia (LORE). >> [Leer más](#)

NOTICIAS SESPAS



>>> CARTA DE APOYO A LAS VÍCTIMAS DEL INCENDIO EN VALENCIA

SESPAS se ha adherido a la carta de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) en la que manifiesta su apoyo, solidaridad y compromiso con la atención y el cuidado de la comunidad afectada por el incendio de Valencia ocurrido el pasado 22 de febrero. >>> [Leer más](#)

SEMANA EUROPEA CONTRA LA POBREZA ENERGÉTICA <<<

En la Semana Europea contra la Pobreza Energética, desde la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS) recordamos la urgencia de instaurar políticas públicas integrales que aborden esta problemática y sus consecuencias en la salud de la población, especialmente en la de los más vulnerables..>> [Leer más](#)



>>> DÍA MUNDIAL DEL AGUA

En el Día Mundial del Agua, desde SESPAS recordamos esta jornada internacional para concienciar sobre la importancia crítica del agua dulce y promover una gestión responsable de este recurso esencial. El lema de este día para 2024 es "Agua para la paz" para destacar la importancia de cooperar en materia de agua y así promover la armonía, generando prosperidad y fomentando la resiliencia frente a los desafíos comunes.>>> [Leer más](#)

ELECCIONES PARA LA JUNTA DIRECTIVA DE AMASAP <<<

El periodo de presentación de candidaturas para la junta directiva de AMASAP permanecerá abierto desde el 22 de marzo hasta el 16 de abril. Las candidaturas se enviarán por correo electrónico a la siguiente dirección: amasap@amasap.es. Los cargos a renovar son los siguientes: vicepresidencia, secretaría y 5 vocalías. El día 17 de mayo se convocará la asamblea extraordinaria para proceder a las votaciones y proclamación de la nueva junta directiva.



POSICIONAMIENTOS SESPAS



POSICIONAMIENTO SOBRE LOS PROCESOS SELECTIVOS EN SALUD PÚBLICA

La Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS) pide una revisión profunda de los modelos de ingreso profesional en el ámbito de la salud pública y solicita que la formación especializada y de posgrado sea un elemento esencial para acceder a los puestos de salud pública en las administraciones. Este es el reclamo que SESPAS ha hecho a través de un comunicado, tras las recientes convocatorias para el acceso a cuerpos y escalas especiales de la Administración General del Estado en el sector de la sanidad y vigilancia de la salud, puestos muy vinculados con la salud pública. El acceso a cuerpos funcionariales que desarrollan funciones de salud pública en las administraciones de las comunidades autónomas se produce habitualmente mediante el sistema de concurso-oposición, pero con criterios poco definidos en la búsqueda de personas con una formación específica previa en salud pública. >> [Leer el comunicado completo](#)



TODAS LAS APORTACIONES AL PROYECTO DE LEY DE LA AESAP

Iniciada la tramitación parlamentaria del Proyecto de Ley por la que se crea la Agencia Estatal de Salud Pública y se modifica la Ley 33/2011, de 4 de octubre, General de Salud Pública, la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS) y sus sociedades federadas, como organizaciones directamente afectadas por la futura norma, quieren hacer llegar, mediante el presente escrito, las aportaciones que siguen.. En primer lugar, saludamos que, tras la caducidad de una anterior iniciativa legislativa, se haya presentado este Proyecto de Ley en los primeros meses de esta legislatura. Igualmente, saludamos que se mantenga la voluntad de desarrollo de una de las previsiones más importantes contempladas en la Ley 33/2011, de 4 de octubre, General de Salud Pública. Entendemos que el inicio de la tramitación parlamentaria de este Proyecto de Ley implica avances importantes en una de las reivindicaciones más relevantes de las entidades e instituciones que trabajan en salud pública.. >> [Leer el comunicado completo](#)

PREMIOS SESPAS

PREMIO A LA LABOR JOVEN DE ENFERMERÍA FAMILIAR Y COMUNITARIA



La Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria de la Universidad de Alicante premió a Isaac Badía Manzano en el ámbito de la Labor joven de Enfermería familiar y comunitaria. El premio fue entregado por nuestro secretario Vicente Gea Caballero el pasado 24 de febrero.



SESPAS PRESENTE EN...

REUNIÓN CON EL MINISTERIO DE SANIDAD PARA HABLAR DEL PLAN INTEGRAL DE TABAQUISMO

El pasado viernes 22 de marzo Valle Coronado, como vocal de Relaciones Institucionales de SESPAS, se reunió con el Ministerio de Sanidad y junto a otras sociedades científicas y colectivos de salud pública para hablar sobre la aprobación del Plan Integral de Tabaquismo. “Desde SESPAS, consideramos que es una buena noticia que el Ministerio de Sanidad retome el Plan Integral de Tabaquismo. Destacamos varios puntos clave respecto a este Plan, como el control del precio, la educación de la población, la formación de los profesionales y la investigación epidemiológica”. >> [Leer más](#)



APÚNTATE A...

INFOSESPAS

LISTA DE DISTRIBUCIÓN PARA SOCIOS

¿Conoces InfoSESPAS? Es una lista de distribución para miembros de las sociedades federadas de SESPAS, donde recibirás nuestras últimas noticias. Regístrate en la web de SESPAS y no pierdas de vista la actualidad sobre salud pública. >> [Leer más](#)



Apúntate al canal de Telegram de SESPAS



CANAL DE TELEGRAM DE SESPAS

Os recordamos que podéis apuntaros al canal de Telegram de SESPAS para estar al corriente de las últimas noticias de las sociedades que sean de interés para nuestros/as socios/as, como cursos, jornadas o posicionamientos.>> [Apúntate](#)

ENTREVISTA SESPAS

Daniel G. Abiétar

Vocal SESPAS de Congresos y Jornadas

Daniel es de Albacete, aunque ahora vive lejos de su tierra natal. Se graduó en Medicina y realizó la especialidad de Medicina Preventiva y Salud Pública y el máster de salud pública, aunque que su verdadera pasión son las ciencias sociales, por lo que está estudiando el grado de Filosofía.

Trabaja en la Unidad de Apoyo a la Investigación (USR) de Metropolitana Sur, una de las unidades del IDIAP-JGol, fundación pública que gestiona la investigación en salud en Atención Primaria. Sus líneas de investigación actualmente son la salud comunitaria, la promoción de la salud y la atención sanitaria a personas trans. Su objetivo profesional es poder construir un equipo de investigación de evaluación de políticas de salud, desde una perspectiva neoinstitucionalista y crítica. Aunque, por ahora, se centra en "sobrevivir" y "llegar a fin de mes en Barcelona", que no es poco.

¿Por qué se interesó por la salud pública?

La Salud Pública fue una oportunidad de encajar inquietudes intelectuales y profesionales -algo ingenuas- que tuve durante el activismo en la carrera de Medicina. Tuve malestares cotidianos que me hicieron pensar que mi trabajo diario debía dirigirme a una tarea política. La asistencia tiene una dimensión política micro y puede ser muy transformadora, y no descarto reciclarme en el futuro para ejercerla, pero la tarea principal es el acompañamiento al paciente. A mí me interesaba el dirimir de los intereses en el espacio público, la construcción social de discursos emancipadores y que generen una comunidad crítica y cuidadora, la gestión del entorno ambiental y la dinamización del entorno social para conseguir una buena salud colectiva (incluyendo a otras especies). Puede llegar a aportarse mucho individualmente a ese tipo de procesos desde una formación en ciencias biomédicas y ciencias sociales. Para mí, la salud pública es la intersección de ambas. El contacto con la salud pública estos años ha sido bastante decepcionante a nivel profesional y personal. Las instituciones tienen numerosas limitaciones, y nuestras prácticas profesionales se acaban alienando a un sinsentido. Ante eso solo podemos realinear expectativas en base a la experiencia, perder esa ingenuidad, pero sin dejar de intentar ser creativas ni de generar prácticas grupales e institucionales distintas.

¿A qué retos se enfrenta la salud pública?

La institucionalización robusta y bien dotada de las funciones esenciales de la salud pública. Es un reto histórico en España, que se está empezando a abordar débilmente desde hace un par de años. Interpela a muchos sectores de la administración, no solo a la salud. El objetivo último de este reto es "mejorar la salud de la población", pero no es lo más importante. Siendo críticas, deseo esa institucionalización porque me parece una de las pocas herramientas que nos quedan en este sistema para defendernos de la reificación salvaje que estamos viviendo. Los valores del mercado deberían tener unos límites claros, y la salud debería ser uno de ellos. Pienso en la institucionalización de la salud pública como una defensa legítima y organizada de la salud de todas -con el reto de equidad y participación que eso supone-. Eso significa plantar cara a aquellos intereses particulares disfrazados de intereses

populares o colectivos. Intereses particulares que no están solo en las empresas. Igual que los intereses populares no están solo en el Estado.

¿Qué objetivos tiene al frente de la vocalía?

La coordinación de las mesas SESPAS y los premios SESPAS en Congresos de las sociedades federadas y la ayuda en la logística de la candidatura y organización del congreso de la EUPHA 2026 en Bilbao. Dentro de SESPAS, mis objetivos son enriquecer los debates desde una perspectiva habitualmente minoritaria y ayudar a aumentar la influencia de SESPAS en la toma de decisiones en salud en el ámbito estatal

¿Qué importancia tiene abordar la salud pública desde una mirada multidisciplinar?

Para el cometido de la vocalía de Congresos y Jornadas, es inseparable. Los congresos de las sociedades permiten incorporar la mirada de distintas disciplinas a la salud pública. Faltaría un espacio de puesta en común, donde se exploraran las intersecciones entre las distintas disciplinas. Por eso creo que ahora mismo es fundamental la presencia de la Junta en los congresos o de los miembros de los distintos grupos de trabajo que puedan presentar su labor. Ambas cosas constituyen oportunidades de que personas de disciplinas variopintas puedan habitar estos espacios más sectoriales.

¿De qué manera cree que los congresos y las jornadas contribuyen a generar políticas públicas en el campo de la salud pública?

Son un espacio fundamental, porque en la defensa de las investigaciones que se presentan siempre hay espacio para reflexionar sobre la traslación de los resultados a políticas y programas concretos. Y lo mismo ocurre con la presentación de informes en mesas redondas; son una oportunidad de diálogo privilegiada. Las nuevas tecnologías nos dan la oportunidad de trabajo en red entre distintos lugares del país, pero lo que surge en la presencialidad del trabajo grupal es único e inalcanzable por otros métodos. Esos diálogos, ese intercambio tan rico que ocurre en las jornadas y congresos es fundamental ante la fragmentación tan extendida en nuestra sociedad, y que viene camuflada en la creencia de que podemos sustituir el trabajo presencial por formas de organización del trabajo virtuales.



“Los valores del mercado deberían tener unos límites claros, y la salud debería ser uno de ellos.”



El rincón de Daniel..

Una afición:

El estudio y el senderismo

Una película:

La lengua de las mariposas

Un libro:

‘La persona y lo sagrado’, de Simone Weil

Una canción:

‘Taro’, de Alt-J

Un sueño:

Trabajar menos y trabajar todos



AGENDA SOCIEDADES 2024

23 DE ABRIL**REFLEXIÓN SOBRE LA GESTIÓN DE LA PANDEMIA COVID-19**

La Sección de Ciencias de la Salud y la Asociación Madrileña de Salud Pública (AMASAP) organiza esta jornada en el Ateneo de Madrid, Salón Ciudad de Úbeda. Presenta y modera: Javier Segura del Pozo. [>>Leer más](#)

10 DE MAYO**XIII TALLER EVALUACIÓN DE INVESTIGACIÓN EN EVALUACIÓN DE POLÍTICAS Y SERVICIOS DE SALUD**

Este taller de AES tiene como objetivo favorecer el intercambio multidisciplinar entre investigadores, y contribuir a la mejora de la calidad y ampliar la difusión de las investigaciones científicas en este campo. [>>Leer más](#)

15-17 DE MAYO**XVII CONGRESO SESA**

XVII Congreso Español y VII Iberoamericano de Salud Ambiental y V Jornada de la Asociación Española de Aerobiología de la Sociedad Española de Salud Ambiental SESA. [>>Leer más](#)

**4 DE JUNIO
V TALLER GESTIONAES**

La AES celebrará su V Taller GestionAES de Gestión Clínica y Sanitaria. "Medición de valor y calidad de vida en la transformación de los cuidados", Lugaritz, Donosti. El último día para enviar los resúmenes será el 15 de abril. [Leer más](#)

5, 6 Y 7 DE JUNIO**XXXII CONGRESO DE JURISTAS DE LA SALUD**

La AJS celebrará el XXXII Congreso de Juristas de la Salud con el título: "Salud digital: Oportunidades vs riesgos"

26-28 DE JUNIO**XLIII JORNADAS DE AES**

La Asociación de Economía de la Salud organiza las XLIII Jornadas, bajo el lema: Políticas públicas para la salud: perspectivas desde la economía y la sanidad. [>>Leer más](#)

10-13 DE SEPTIEMBRE**XXXLII REUNIÓN CIENTÍFICA DE LA SEE**

La Sociedad Española de Epidemiología (SEE) celebrará la XXXLII Reunión Científica de la SEE en CÁDIZ, del 10 al 13 de septiembre de 2024. [Leer más](#)

24-26 DE OCTUBRE**CONGRESO 2024 DE ENFERMERÍA COMUNITARIA AEC**

La AEC celebrará el Congreso de 2024 de Enfermería Comunitaria los días 24 al 26 de octubre en Ponferrada, bajo el lema 'Los cuidados del camino: el camino del cambio'



REVISTAS CIENTÍFICAS

GACETA SANITARIA

Publicados los nuevos artículos de la revista Gaceta Sanitaria, Vol. 37(en progreso) de 2023-2024. [Leer más...](#)

RIDEC

Publicado el nuevo número de la Revista iberoamericana de Enfermería Comunitaria RiDEC, de la Asociación de Enfermería Comunitaria AEC, Volumen 16 Número 2. [Leer más...](#)

SEENOTA

Publicado los nuevos números (enero y febrero 2024) de SEEnota-e, de la Sociedad Española de Epidemiología SEE, Volumen 15 Números 1 y 2. [Leer más...](#)

REVISTA SALUD AMBIENTAL

Publicado el nuevo número de la Revista de Salud Ambiental, de la Sociedad Española de Salud Ambiental SESA, Volumen 23 Número 2. [Leer más...](#)

BOLETÍN AES

Publicado el Boletín AES de la Asociación de Economía de la Salud. [Leer más...](#)

DERECHO Y SALUD

Publicado el nuevo número de la Revista Derecho y Salud, de la Asociación Juristas de la Salud AJS, Volumen 33 extraordinario. [Leer más...](#)

ACTIVIDAD SOCIEDADES SESPAS



SEE LA DISCRIMINACIÓN RACIAL EN EL SNS

Menor esfuerzo diagnóstico y mayores trabas administrativas, así se manifiesta la discriminación racial en el sistema sanitario según el Grupo de Trabajo de Determinantes Sociales de la Salud de la SEE. >> [Leer más](#)

AEC ENTREGA DE PREMIOS DE LA CÁTEDRA DE ENFERMERÍA FAMILIAR Y COMUNITARIA

El día 23 de febrero tuvo lugar el Acto de Entrega de Premios de la Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria en su IV Edición en la Universidad de Alicante. Tras un minuto de silencio en memoria de las víctimas del trágico incendio ocurrido en Valencia, se inició el Acto con las palabras de su Director, Dr. José Ramón Martínez Riera, para dar paso posteriormente a la entrega de premios y reconocimientos. >> [Leer más](#)



ASOCIACIÓN DE ENFERMERÍA COMUNITARIA

AES JORNADA TÉCNICA AES

El pasado 15 de marzo, la Asociación de Economía de la Salud (AES) celebró en el Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, con el apoyo de la Universidad de la Laguna y el Servicio Canario de la Salud, la jornada técnica "Hacia la integración de la atención sanitaria y social de las personas dependientes", con la participación de Jaime Pinilla Domínguez representando a la presidencia y la junta directiva de AES >> [Leer más](#)



AMASAP TALLER DE ÉTICA Y SALUD PÚBLICA

AMaSaP organizó el taller de ética y salud pública el pasado 13 y 14 de febrero en el Centro Municipal de Salud Comunitaria Centro de Madrid. Unas jornadas que sirvieron para reflexionar sobre los aspectos éticos en la salud pública. Además, ya puedes escuchar el tercer episodio del Podcast de Salud Pública "Comuna Hormiga". >> [Escúchalo aquí.](#)



EN LOS MEDIOS

15 MARZO - EL MUNDO

CUANDO LOS "KOLDOS" NO NOS DEJAN VER EL BOSQUE

El presidente de SESPAS apunta cómo una Agencia de estatal de salud pública hubiera frenado o limitado las tramas que se aprovecharon del sistema "de esta manera tan prolífica"

12 MARZO - EL PERIÓDICO

LOS MÉDICOS CRITICAN LA BUROCRACIA Y LA SENSACIÓN DE ABANDONO INSTITUCIONAL QUE LES PROVOCA LA LEY DE EUTANASIA

España se convirtió en junio de 2021 en el sexto país del mundo en despenalizar y regular la eutanasia. Desde entonces, se han practicado 363 eutanasias "sin incidencias reseñables", según el balance publicado en diciembre por el Ministerio de Sanidad.

28 FEBRERO- DIARIO MÉDICO

EDUARDO SATUÉ (SESPAS): "LA AESP ES UNA NECESIDAD DE PAÍS Y CONFIAMOS EN QUE NO PROSPEREN LAS ENMIENDAS

Sespas echa en falta que se plasme en la ley cómo se elige la dirección de la Agencia, los organismos de control y participación y las vías de rendición de cuentas y transparencia.

1 FEBRERO - ISANIDAD

ANUARIO ISANIDAD 2023

Eduardo Satué reflexiona en el Anuario de iSanidad 2023 sobre los errores cometidos en la pandemia con el objetivo de fortalecer la salud pública para futuras crisis sanitarias

26 FEBRERO - EPE

ASÍ DEBE SER LA AESP: INDEPENDIENTE, VOLGADA CON LA INVESTIGACIÓN Y CON RECURSOS

La Sociedad Española de Salud Pública celebra la tramitación del proyecto de ley por el que se crea la AESAP pero, precisa, "deja muchos aspectos sin definir en un futuro Estatuto"

22 FEBRERO - MALDITA

NO, LA OMS NO HA EXIGIDO LA PROHIBICIÓN DEL CONSUMO MUNDIAL DE CARNE PARA 2025

Eduardo Satué, presidente de la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria, afirma a Maldita.es que la OMS "no tiene la capacidad de obligar"

14 MARZO -DIARIO MÉDICO

¿PRESERVATIVOS FINANCIADOS? "LAS FARMACIAS PUEDEN OFRECER EL PRODUCTO Y EDUCACIÓN SEXUAL", DICE SESPAS

La ministra de Sanidad, Mónica García, ha anunciado en el Senado la financiación y gratuidad de los preservativos como medida a estudiar; después, en los pasillos, ha afinado el mensaje y ha señalado que será a través de las tarjetas sanitarias; por tanto, de las farmacias

4 MARZO - EUROPA PRESS

SESPAS URGE A UNA REVISIÓN PROFUNDA DE LOS MODELOS DE INGRESO PROFESIONAL EN EL ÁMBITO DE LA SALUD PÚBLICA

La Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS) pide una revisión profunda de los modelos de ingreso profesional en el ámbito de la salud pública

26 FEBRERO - DIARIOFARMA

SESPAS DEMANDA AL CONGRESO UNA AESAP "INDEPENDIENTE" Y "COMPROMETIDA" CON LA I+D

La Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria envía a los grupos parlamentarios un documento con una veintena de aportaciones para asegurar que la Agencia Estatal de Salud Pública se desarrolle con plenas garantías.

4 MARZO - CONSALUD

SESPAS PIDE PONDERAR LA FORMACIÓN ESPECIALIZADA Y DE POSGRADO EN EL ACCESO A PUESTOS DE SALUD PÚBLICA

Unas demandas que SESPAS ha trasladado a través de un comunicado, fruto de las recientes convocatorias para el acceso a cuerpos y escalas especiales de la Administración General del Estado.

12 MARZO - LA VANGUARDIA

LA BUROCRACIA Y SOBRECARGA DE TRABAJO AFECTAN A PROFESIONALES AL APLICAR LA LEY EUTANASIA

El estrés burocrático y la sobrecarga de trabajo son los principales motivos de malestar que afectan a los profesionales en la aplicación de la Ley Orgánica de Regulación de la Eutanasia (LORE), según un estudio llevado a cabo en Cataluña

8 FEBRERO- EL FARO DE MELILLA

LAS MUJERES MELILLENSES, LAS QUE MENOS ABORTAN DE TODA ESPAÑA

SESPAS ha realizado un estudio para analizar la baja tasa de abortos en Melilla, motivo por el cual las mujeres se ven obligadas a buscar alternativas para interrumpir su embarazo.